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             ATA Nº 010/2011 

 

Aos quatro (04) dias do mês de maio de dois mil e onze (2011), às dezessete (17) horas e 

trinta(30) minutos, no auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. 

Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges 

da Silva, Nestor Pompermaier, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Guerini, Vilson 

Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum regimental, o Presidente declarou aberta a 

Sessão e imediatamente colocou as Atas de nº 008 e 009/2011, respectivamente das Sessões 

Extraordinária e Solene realizadas no dia três (03) de maio de dois mil e onze (2011), em 

votação, sendo aprovadas  integralmente e por unanimidade. O Vereador Leones fez a leitura 

de um trecho da Bíblia. Em seguida o Presidente convidou o Presidente da Associação dos 

Moinhos, Senhor Claudir Fachinetto, para fazer parte da mesa para prestar informações 

relativas a situação em que está a verba federal para restauração do Moninho Castaman, além 

da situação do próprio moinho. De uso da palavra, o Senhor Claudir fez vários 

esclarecimentos aos Vereadores e também se comprometeu em entregar o novo Projeto de 

restauração do Moinho para a Câmara de Vereadores. A seguir o Presidente apresentou a 

seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 033 e 034/2011; - Projeto de 

Resolução nº 001/2011; e, - Requerimentos nº 034 a 038/2011. Colocada em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: Inicialmente o 

Presidente fez proposição para que os projetos de leis nº 033 e 034/2011 sejam votados em  

bloco. Colocada a Proposição em votação, aprovada por unanimidade.  - Projeto de Lei nº 

033/2011, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a Prorrogar Contratos de caráter 

temporário, na função de Professor e dá outras providências” e, - Projeto de Lei nº 034/2011, 

que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Associazione Italiani Di 

Cuore de Arvorezinha e dá outras providências.” Após alguns debates e com  o Vereador 

Cleber salientando que ainda existem muitas dúvidas relacionadas ao resultado e a forma 

como foi realizado o Concurso Público, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

Pareceres favoráveis aos Projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 033e 

034/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. – Projeto de Resolução nº 

001/2011, de autoria do Presidente, que “Altera redação do artigo 1º da Resolução nº 007, de 

23 de setembro de 1996”. Colocada em discussão, o Presidente justificou que desde o ano de 

2006 o valor da diária é o mesmo e este projeto tem o objetivo apenas de recuperar a 

defasagem do período, além de equiparar os valores com as diárias recebidas pelo Prefeito 

Municipal. O Vereador Adriano disse que concorda que o valor da diária proposto para 

dentro do Estado passe de R$ 150,00 interior e R$ 200,00 capital, para o valor único de R$ 

250,00, mas considerou muito alto, e por isso é contra, o valor para fora do Estado ou 

Brasília, que passa de R$ 500,00 para R$ 1.000,00. O Presidente disse que acredita que o 

valor foi repassado de forma equivocada, pois o valor para Brasília era de R$ 750,00 e o 

projeto está sendo proposto da mesma maneira que o Prefeito recebe. O Vereador Leones 
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disse que a diária é um direito do Vereador, mas não é obrigado a receber. Disse que se o 

Vereador Adriano acha que a diária para Brasília é muito alta, ele pode entrar com um projeto 

para reduzir o valor recebido pelo Prefeito. O Vereador Adriano salientou que em nenhum 

momento disse que os valores recebidos pelo Prefeito e os propostos pelo Projeto são 

diferentes, mas sim que é contra aumentar o valor da diária para Brasília e os valores que 

apresentou foram repassados pelo Secretário. O Presidente solicitou esclarecimentos ao 

Secretário quanto aos valores das diárias, ficando esclarecido que os valores citados pelo 

Vereador Adriano estavam corretos. A  Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

Parecer favorável  ao Projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Resolução nº 001/2011 em 

votação, aprovados por sete  (07) votos contra um (01), sendo o voto contrário do Vereador 

Adriano. – Requerimento nº 034/2011, de autoria dos Vereadores do PSDB, PMDB, PP e 

PDT, exceto o Vereador Adilson, que solicita seja oficiado a Deputada Zilá Breitenbach no 

sentido de apresentar Projeto de Lei à Assembléia Legislativo do Estado, visando denominar 

Governadora Yeda Rorato Crusius a RS 332 ( trecho entre Encantado/Soledade ). 

Colocado em discussão, o Presidente disse que faz essa proposição para agradecer a 

conclusão da pavimentação da RS 332. - Requerimento nº 035/2011, de autoria dos 

Vereadores do PDT e PSDB, que solicita ao Presidente seja oficiado ao Superintendente 

Regional do DAER para que sejam tomadas providências urgentes no sentido de sinalizar e 

instalar redutores de velocidade na RS 332, Km 51, na comunidade de São Lourenço. 

Colocado em discussão, o Vereador Nestor lembrou que já fez um pedido nesse sentido em 

2006 e também esta Casa o fez  em 2009, e é necessário continuar reivindicando uma melhor 

sinalização naquele trecho da RS 332, pois vários acidentes já aconteceram  no local e não 

quer que um acidente fatal venha a acontecer por falta de sinalização. O Presidente lembrou 

que em 2009 foi juntado fotos dos acidentes, um abaixo-assinado e encaminhado ao DAER 

para que as providências fossem  tomadas. O Vereador Vilson lembrou que foi solicitado  

pela Câmara de Vereadores  ao DAER, que construísse o trevo de acesso a comunidade de 

Linha Torres Gonçalves e a obra foi realizada. - Requerimento nº 036/2011, que solicita ao 

Prefeito Municipal que forneça a seguinte informação: Fornecer o relatório de contas 

relativas ao exercício de 2010 conforme disposto no artigo 141, § 1º; artigo 110 item XXVI e 

o artigo 61 da Lei Orgânica Municipal. - Requerimento nº 037/2011, que solicita ao Prefeito. 

e a Secretaria Municipal de Educação a implantação da disciplina de Técnicas Agrícolas no 

currículo escolar de todas as escolas municipais, conforme prevê o artigo 178 da Lei 

Orgânica Municipal. - Requerimento nº 038/2011, solicitando a implantação do transporte 

dos alunos da Escola Mathilde Gehlen de Pinhal Queimado, no trecho compreendido entre a 

escola e o salão da comunidade de Pinhal Queimado, nos dias de Educação física, visando a 

redução do risco de acidentes neste trajeto da RS 332. Colocados em discussão, o Vereador 

Cleber disse que a prestação de contas está prevista na LOM e o prazo já se esgotou. Quanto 

a implantação da disciplina de Técnicas Agrícolas, lembrou que o êxodo rural é cada vez 

maior e é preciso incentivar as crianças a valorizar, cultivar e gostarem mais de trabalhar com 

a terra e a permanecerem no meio rural.  Já com relação ao transporte dos alunos, disse que é 

uma preocupação dos pais dos alunos, já que aumentou muito o fluxo de veículos na RS 332 
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e existe o risco de acontecer acidente. O Vereador Vilson fez os seguintes requerimentos 

verbais: solicitou seja convidado o Presidente da Cerfox para participar da próxima sessão 

ordinária para prestar informações sobre a construção da Usina do Perau de Janeiro. Solicitou 

também  seja oficiado ao Senhor Prefeito no sentido de fazer a manutenção da estrada que dá 

acesso a propriedade do Sr. Ederson Lima dos Santos, em Torres Gonçalves. O Vereador 

Leones também fez requerimento verbal solicitando a convocação do Senhor Prefeito 

Municipal para comparecer na Sessão Ordinária desta Casa do dia primeiro de junho de 2011 

para prestar informações sobre os ESFs e o Convênio com a Corsan, já que existem 

problemas críticos de saneamento básico em nosso Município. Colocados todos os 

Requerimentos citados nesta Ata em votação, aprovados por unanimidade. Os Requerimentos 

nº 036 a 038/2011 são de autoria dos Vereadores do PT, PP e PMDB. A seguir passou-se ao 

Grande Expediente: o Vereador Nestor salientou que há um esforço muito grande da 

administração municipal para recuperar as estadas, mas devido aos grandes volumes de 

chuvas estão encontrando dificuldades. O Vereador Leones salientou novamente a 

necessidade de se tomar providências urgentes para solucionar os problemas de  saneamento 

básico, pois muitas residências foram prejudicadas devido aos alagamentos verificados em 

nossa cidade. Cobrou novamente a implantação dos ESFs. Parabenizou a comunidade de 

Ilópolis  que estão buscando transformar o seu hospital em pólo regional e adquiriram recente 

um mamógrafo. O Vereador Adilson disse que o Presidente da Associação dos Moinhos 

explicou muito bem porque o projeto não foi apresentado novamente. Lembrou que o projeto 

da rede de água de Torres Gonçalves também ainda não saiu do papel. Disse que entende que 

ao invés de apresentar requerimentos, as pessoas deveriam buscar resolver o problema 

diretamente com o Prefeito. Disse que o Prefeito já tem projetos para resolver o problema de 

alagamentos na cidade. O Vereador  Cleber disse que os requerimentos são uma forma legal 

que os Vereadores tem de levar ao executivo as demandas da população. Comentou sobre a 

importância do novo Código Florestal que está sendo votado e  que vai beneficiar a 

agricultura familiar. Disse que existe muita reclamação da população do Bairro Nossa 

Senhora das Graças devido ao não recolhimento do lixo nos dias certos. Informou que caso o 

Executivo declare situação de emergência devido as chuvas e houver a homologação, fica 

desobrigado a cumprir a lei de licitações. Disse que não assinou o Requerimento nº 034/2011 

porque vários Governadores ajudaram a fazer a obra. O Vereador Marildo comentou  sobre a 

cobrança que fez com relação ao mau estado de conservação de uma estrada em Torres 

Gonçalves na última sessão e o prefeito disse em programas de rádio que não era verdade. 

Disse que foi novamente verificar a estrada,  mas estava na mesma situação e tentou entrar 

em contato com o Secretário de Obras mas não o encontrou e se colocou a disposição do 

executivo para mostrar  qual estrada necessita de manutanção. O Vereador Vilson disse que é 

um direito do Vereador apresentar requerimentos. Agradeceu ao Prefeito por ter atendido seu 

pedido e resolvido o problema do trevo da Linha Quarta. O Vereador Reni informou que já 

está em atividade a fábrica de calçados Viasete e agradeceu aos colegas a aprovação do 

incentivo para que ela viesse a se instalar em nosso Município. O Vereador Cleber solicitou, 

a pedido do Senhor Osvaldo Maurer, que o Prefeito Municipal autorize outra empresa a fazer 
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a linha de ônibus na comunidade de Cândido Brum, já que a empresa Baccontur não o faz. O  

Presidente comentou a grande homenagem feita ontem pela Câmara de Vereadores para nove  

importantes trabalhadores do nosso Município.  Nada mais havendo para ser registrado, às 

dezenove (19) horas e quarenta (40) minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão 

Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente 

assinada. 
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